

L'Inde signe des accords de Défense avec le Japon

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | 31 MARS 2015

ESPAÑOL



Poursuivant son programme de « Conscience du domaine maritime national (National maritime domain awareness – NMDA), l'Inde vient de signer une série d'accords de Défense avec le Japon.

New Dehli échangera des données de surveillance de l'Océan indien avec le Japon qui lui fournira des données de surveillance de la mer de Chine méridionale. Les accords ont été signés ce lundi 30 mars 2015 à Tokyo par le ministre indien de la Défense, Manohar Parrikar, et son homologue nippon Gen Nakatani.

Les États-Unis encouragent les États de la région à former une alliance militaire contre la Chine. Il ne semble cependant pas que le Japon vendra des armes de manière significative à l'Inde, hormis des avions amphibies pour ses gardes-côtes.

Source : « L'Inde signe des accords de Défense avec le Japon », *Réseau Voltaire*, 31 mars 2015, www.voltairenet.org/article187210.html